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Protokoll SPHA Mitgliederversammlung 2022 

Datum     23. April 2022 

Ort      Restaurant Rütihof Gränichen 

Zeit     19.30 

Teilnehmende     Gemäss Beteiligungsliste  

Protokoll     Rita Sachsenberg  

  
Traktanden der Versammlung 2022  
 

1. Genehmigung Traktandenliste   
2. Protokoll Mitgliederversammlung 2021  
3. Jahresbericht der Präsidentin   
4. Jahresrechnung  
5. Bericht Revisoren   
6. Budget 2023  
7. Mitgliederbeiträge  
8. Spesenreglement  
9. Mutationen Mitglieder  
10. Wahlen 
11. Entscheid Beschwerden 
12. Jahresprogramm  
13. Anträge 

14. Diverses 
15. Ehrungen  

 

1. Begrüssung und Genehmigung Traktandenliste 

Entschuldigt: Sonja Dürrenmatt, Joelle Haueter, Nadja Haueter, Monika Wirz, Sascha Stoll, 

Ewald Feldmann, Nathalie und Fabienne Götte, Nicole Beck, Adrian Müller, Janine Weber, 

Karin Studer, Ralph Stamm, Romana Birrer, Debora Bachmann, Denise Wunderli 

 

Stimmenzähler: Gigi Trachsel wird einstimmig gewählt 

Traktandenliste wird einstimmig angenommen 

 

 

2. Protokoll Online-Mitgliederversammlung 

Fritz Herren: Traktandum zwölf fehlt im Protokoll, wird wie folgt ergänzt: Juniorenförderung: 

Da es keine Turniere gab im 2021 fand die Jufö nicht statt.  

Das Protokoll wird einstimmig angenommen 

 



3. Jahresbericht Präsidentin 

MP: die letzten zwei Jahre waren sehr von Corona bestimmt, Turniere schwach besucht, 

Kurse mussten z.T. abgesagt werden, andere waren gut besucht. Hoffentlich wird es dieses 

Jahr besser.  

Personelles: Sonja verlässt den Vorstand, ihre Arbeit wird verdankt.  

Mitglieder und Rechnung von Mäsi Koch 

Dank an Haptsponsoren: Autocenter West, Peach Weber und Baumeister Paint Horses 

 

 

4. Jahresrechnung 

Marcel Koch: wir konnten mit rund 5'900 CHF positiv abschliessen. Das v.a. coronabedingt, 

da keine Allroundtitel vergeben werden konnten, keine Kostendefizite für Turniere 

übernommen werden mussten.  

 

 

5. Bericht Revisoren 

R.S verliest den Revisionsbericht . 

Dieser wird einstimmig angenommen, ebenso die Jahresrechnung und Entlastung von Marcel 

Koch.   

 

 

6. Budget 2022 

Turnierertrag wird nicht so hoch sein wie budgetiert, Kostenübernahme Futurity ist ein 

grosser Posten.  

Mitgliederbeiträge sind gesunken, hoffentlich kann an der BEA noch aquiriert werden.  

IT Aufwand ist gestiegen, wir brauchen ein neues Buchhaltungsprogramm, da das alte nicht 

QR-Code tauglich ist für die neuen EZS. Ebenso braucht es einen neuen Kontenplan.  

Keine Einwände und Gegenvorschläge zum Budget, wird einstimmig angenommen 

 

7. Mitgliederbeiträge 

Vorstand schlägt vor, die Beiträge beizubehalten, wird einstimmig angenommen.  

 

 

8. Spesenreglement 

Antrag vom Vorstand das Kilometergeld zu erhöhen. Zuerst wird abgestimmt, ob 

grundsätzlich eine Erhöhung bewilligt würde. 

Begründung: Benzinpreise massiv gestiegen, es werden viele Videokonferenzen abgehalten.  

Von früher rund CHF 3000 sind wir bei ca. CHF 1000 angekommen und soll auch so 

beibehalten werden.  

F.H. fehlt das im Budget 2022? M.K sagt, es sei grundsätzlich geplant, Videocalls abzuhalten, 

daher stimmt das Budget trotzdem.  

Grundsätzlich wird eine Erhöhung bewilligt, wird einstimmig angenommen.  

Betrag steht zur Diskussion, aktuell sind es 70 Rp. In der Diskussion wird CHF 1 

vorgeschlagen.  



Dies wird einstimmig angenommen.  

 

 

9. Mutation Mitglieder 

Stand 131 aktuell 31.3.2022 

Acht Neueintritte 2021, sechs im 2022, 11 Austritte, Zwei Ausschlüsse und ein Todesfall  

 

10. Wahlen 

Zur Wiederwahl steht Miriam Trachsel; sie stellt sich für ein Jahr zur Verfügung und wird 

einstimmig gewählt.  

Rechnungsrevisoren Marlis Weber Ott und Beat Heinzer werden einstimmig gewählt.  

Sonja Dürrenmatt verlässt den Vorstand.  

Tanja Uebersax würde das Zuchtbuch übernehmen und wird zur Wahl in den Vorstand 

vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  

Nino Jenni würde das Amt Sport von Mirjam übernehmen und würde ab diesem Jahr mit 

einsteigen. Auch er wird einstimmig gewählt und mit Applaus verdankt.  

 

 

 

11. Entscheid über Beschwerden 

Keine eingegangen 

 

 

12. Jahresprogramm 

Nächster Anlass ist die BEA in Bern  

Kurse mit Annika und Manuela waren gut besucht und sollen wieder angeboten werden.  

Frage in die Runde: soll ein Kurs für gewerbsmässigen Pferdetransport und Handel  

angeboten werden? Rainer Schmid würde sich zur Verfügung stellen, es müssten ca. 20 

Teilnehmer sein damit es kostendeckend wäre. Wer den Kurs schon hat, hat beim kant. 

Vet.amt eine Verlängerung beantragen 

 

13. Anträge 

Fritz Herren hat den Austritt aus der Futuritykommission bekanntgegeben, ebenso Philipp A. 

Roos. Maya Pfister: Diskussion soll eröffnet werden, ob die Futuritykommission in den 

Vorstand integriert werden kann.  Fritz Herren: Es soll jemand aus dem Vorstand dabei sein 

und zwei drei Mitglieder, vorzugsweise Züchter. Es müsste ein Antrag an die GV gestellt 

werden, dass die Kommission aufgelöst werden kann.  

Jenny Brandes ist noch dabei, Tanja Uebersax aus dem Vorstand und dann bräuchte es noch 

eine dritte Person. Es wird noch ein weiteres Mitglied gesucht.  

Für eine Integration in den Vorstand müsste ein Antrag an die nächste GV gestellt werden.  

Fritz Herrens jahrelange Arbeit wird mit Applaus und zwei Flaschen Rotwein verdankt.  

 

 

14. Diverses 

Fritz Herren hat einen Input für die Beiträge im Westerner: Er wünscht sich ein besseres 

Layout für die schönen Beiträge. Andrea Fischer würde sich bereit erklären, mit uns das 



Layout anzuschauen, damit die Beiträge professioneller erscheinen können, die Logos richtig 

sind etc. Sie würde das für einen Kaffee machen. Da es ihm ein grosses Anliegen ist würde er 

sogar den Kaffee von Andrea bezahlen.  

Unsere PR-Abteilung darf sich direkt bei Andrea melden und der Vorstand bedankt sich sehr 

für die Abklärungen.  

Marcel Koch hakt ein und appelliert an die Mitglieder, Beiträge für den Westerner zu 

verfassen und ein zu reichen. Der Aufwand ist immer sehr gross und ist auf aktive Mithilfe 

der Mitglieder angewiesen.  

Rainer Schmid meint, man könnte die Züchter, Trainer etc. direkt ansprechen und dann 

kommen die schon. Man müsste proaktiv auf die einzelnen Mitglieder zugehen.  

Sarah Matti möchte Bilder für die Homepage und Facebook. Maya Pfister merkt an: Wichtig 

ist, dass die Bilder nicht urheberrechtlich geschützt sind.  

 

 

15. Ehrungen 

Keine Highpoint Wertungen, da keine Anlässe.  

Auch sonst keine Ehrungen.  

Rainer Schmid bietet an, dass wir Sachpreise zu Einstandspreisen beziehen dürfen plus 

MWSt.  um das Budget zu entlasten.  

 

Maya Pfister fragt, ob noch Anmerkungen sind und bedankt sich bei den Mitgliedern, sowie 

den Vorstandsmitgliedern und schliesst die Sitzung um 21:00 Uhr.  

 

Für das Protokoll, Gränichen, 22.4.2022 

 

Rita Sachsenberg 

 

 


